

### **Willkommen beim bluepower team zimmerberg!**

Wenn Du Dich regional und lokal fürs Klima einsetzen möchtest, bist Du bei uns genau richtig. Das bluepower team zimmerberg hat die letzten fünf Jahre beim Aufbau von myblueplanet und beim Entwickeln von Projektideen eine wichtige Rolle gespielt. Unter anderem organisierten wir eine Podiumsdiskussion mit lokalen Behörden und machten 2010 an der Messe «Klimawelt» im Zürcher Hauptbahnhof mit. 2011 konnten wir die Gemeindeverwaltung Thalwil erstmals zur Teilnahme an bike2work von Pro Velo motivieren und förderten mit Bike4car das Umsteigen vom Auto aufs Velo. Unsere blauen Kläuse bedanken sich jeweils am jährlichen blueday 8. Dezember bei Fussgängerinnen, Velo-Fahrenden und ÖV-Benutzern für ihre vorbildliche, klimaschützende Mobilitäts-Wahl.

Da mehrere Gründungsmitglieder aus beruflichen und familiären Gründen kürzer treten mussten, freuen wir uns auf neue Team-Mitglieder. «Es gibt noch viel zu tun – packen wirs an.»

Kontakt: Markus Keller, [markus.keller@myblueplanet.ch](mailto:markus.keller@myblueplanet.ch) , 076 316 92 37

